

Pressekit

weissblech-kommt-weiter.de: Wir zeigen, wie gut Weißblech wirklich ist

Gute Verpackungen müssen heute viel mehr können als noch vor wenigen Jahren. Sie sollen nicht nur die Haltbarkeit und den Geschmack der verpackten Lebensmittel sicherstellen. Angesichts steigender Müllberge aus Plastik und Kunststoff-Strudel in den Ozeanen suchen Verbraucher auch gezielt nach Verpackungen, die nachhaltig sind und wirklich recycelt werden – und das am besten mehrfach. Weißblech spielt hier in der ersten Liga. Die aus diesem Material hergestellten Lebensmitteldosen sind nicht nur bruchstabil und sorgen für lange Haltbarkeit und besten Geschmack. Weißblech ist auch in puncto Nachhaltigkeit ein Champion. Die Recyclingquote liegt in Deutschland bei über 90 %. Eine Dose kann immer und immer wiederverwertet werden – ohne Qualitätsverlust. Und das Beste: Stahl wie Weißblech verbleibt in einem geschlossenen Materialkreislauf. Die Dose von heute kann morgen ein Fahrradteil und übermorgen ein Autobestandteil sein.

Nur leider wissen Verbraucher zu wenig von den überlegenen Recycelingeigenschaften von Weißblech. Und genau hier kommen wir ins Spiel. Die Plattform weissblech-kommt-weiter.de ist eine Initiative des weltweit führenden Weißblech-Produzenten thyssenkrupp Rasselstein GmbH. Die Plattform will informieren und unterhalten. Umfragen und Zahlen, Einblicke in Herstellung- und Recyclingprozesse und viele Verbraucherthemen – mit modernen attraktiven Inhalten und Fakten wollen wir zeigen, um wieviel besser es mit Weißblechverpackungen laufen kann. Zugleich wollen wir so positive Impulse in der breiten öffentlichen Debatte um die Nachhaltigkeit von Verpackungen setzen.